

北部コミセン通信

グラウンド・ゴルフに

親しむ会開催します

ルールが簡単で、どこでも楽しめるグラウンド・ゴルフ。市内でも各種大会が開かれるなど、人気が高い軽スポーツです。

北部コミセンでは、初心者の方はまず用具に触ってみて経験者から手ほどきを受ける「親しむ会」を開催してきました。コロナ禍で昨年は中止となりましたが、今年は適宜マスクの着用や密を避けるなどの対策をとって開催します。

コミセン周辺の特設コースを回りプレーし、賞品も用意しますので経験者大歓迎ですが、この機会にグラウンド・ゴルフをやってみようという初心者の方に、たくさん参加していただきたいと考えています。用具は、北部コミセンが準備します。



「第11回グラウンド・ゴルフに親しむ会」

- ◇9月7日(水) 午前9時～11時30分
- ◇北部コミセン前庭・ゲートポール場周辺
- ◇参加費・無料 ◇コミセンに電話申込み

花を楽しみましょう

フラワーアレンジメント教室

6月25日(土)に、フラワーアレンジメント教室が開催されました。北部コミセンの自主事業企画です。コロナウイルス感染防止対策のため定員を少なくして密を避けての開催となりました。

講師に上野カナエさん(柳沢)をお迎えし、4名の参加者が指導を受けました。少人数でしたので一人一人に丁寧なアドバイスがあり、和気あいあいとした教室の風景でした。

上野さんが準備した多彩な草花をバランスを見ながら挿していきます。参加者が持ち寄った花も使い、徐々に綺麗な花の鉢が姿を現すと参加者の笑顔も輝いていました。

参加者は出来上がったフラワーアレンジメントを手を「楽しかった」と大満足で北部コミセンを後にしました。



北部コミセン運営委員会開催

令和4年度の第1回北部コミセン運営委員会が6月29日(水)に開催されました。

今年度の運営委員長に、岩井雅之さん(南一本木自治会長)を選出し、令和3年度の事業報告と令和4年度の事業計画について意見が交わされました。北部コミセン祭については、やる方向で事務局が調整することとしました。

北部コミセン運営委員の皆さん

- ・北一本木自治会長 吉田操
- ・南一本木自治会長 岩井雅之
- ・いずみ菓子ニュータウン自治会長 宮本健司
- ・柳沢自治会長 高橋雅寛
- ・老人クラブ岩寿会長 吉田徳男
- ・老人クラブ鶴鶴会長 青木輝夫
- ・柳沢自治会女性部代表 川邊美恵子
- ・一本木小学校長 熊谷明宏
- ・一本木中学校長 佐々木英幸
- ・柳沢小中学校長 山本一平
- ・一本木小学校PTA会長 深澤千春
- ・一本木中学校PTA会長 三浦結輝
- ・柳沢小中学校PTA会長 川村加奈
- ・一本木保育園長 竹田美千代
- ・柳沢保育園長 大村東子
- ・新岩手農協女性部北部支部長 角掛百合子
- ・新岩手農協女性部山麓支部長 上野力ナエ
- ・社会福祉法人やまゆり会理事 寺沢反寿

(敬称略)



北コミ日記

〇月〇日 晴れ

先日、北部コミセンの運営委員会が開かれた。コロナ禍で開けなかつたので約2年ぶり、密を避けるため大集会室での開催となった。

一通りの報告の後に、今年度の北部コミセン祭はどうなるのが話題となった。できるものなら開催したいというのが皆さんの心情のようだった。

来場者・出演者全員の検温と連絡先の把握、飲食や物販ブースの密をどう避けるかなど、クリアしなければいけない課題はたくさんあるのだが、どうにか開催できるよう考えていきたい。

〇月〇日 くもり

パッチワーク教室の日、メンバーのTさんが興奮気味に入ってきた。「家を出ようとしたら、玄関の風除室の前にカモシカがいたの」「網戸を突き破って入ってきたらどうしよう、怖かった」と。

北部コミセンの周辺にはニホンカモシカがい

る。私もテンパークに行く途中の田んぼの畔などで、何度も目撃している。

そして午後には隣の一本木中学校の副校長先生がやって来た。「校庭にクマがいた」と、通行人から通報があつたそう。校庭には、クマ侵入の痕跡はなかつたのですが、一応注意をお願いします」とのことだった。

生徒の保護者には、注意喚起のメールが回つたそうだ。その前日には柳沢小中学校でも校庭を走るクマが目撃されている。

滝沢市のホームページには「クマ出没情報について」というページがある。今年度は7月10日までで34件の情報が寄せられているが、内9件が北部コミセン周辺での目撃情報だ。

「北部コミセン近くの十字路交差点付近で…」 「北部コミセン東側の国道282号線付近で…」 という具合だ。

自然環境が豊かのはいいことなのだが、クマの出没は御免こうむりたいところだ。

そんなある日に玄関先にきれいな蝶がとまっていた。見たことがない蝶だ。早速スマートフォンで写真を撮って検索。

「オオムラサキ」とでた。確か日本の国蝶だったはずだ。

調べてみると日本全国で生育し、絶滅危惧種とかではないようだが珍しい。こんな生き物の来訪なら大歓迎である。

(塩田)

ちよっとピンボケですがオオムラサキです。



ぼやき川柳

(NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便) 第1・2・3金曜日 23:05~

☆「雷」も電気節約落ちて来ず
☆三年目祭り太鼓が目覚ます

さっぱりしましょ

北の湯

介護予防施設

毎週火・金曜日 午後1時~6時
(6月~8月は6時まで)
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

北の湯開設日

★健康相談日

7月19日(火)	★7月22日(金)
7月26日(火)	★7月29日(金)
8月2日(火)	★8月5日(金)
8月9日(火)	★8月12日(金)
8月16日(火)	★8月19日(金)

発行：社会福祉法人やまゆり会

滝沢市北部コミュニティセンター 〒020-0611 滝沢市菓子148 Tel 688-5111

ホームページ <http://www.takizawa-hokubu.com/>